

Avanza en Cuba electrificación de asentamientos poblacionales



La Habana, 3 mar (RHC) Los trabajadores de la Unión Eléctrica de Cuba llevaron la energía eléctrica en el 2015 a 186 asentamientos poblacionales que carecían de ese servicio y agrupan a más de 6 300 viviendas.

Lázaro Guerra, director técnico de la Unión Eléctrica, destacó que esas acciones permitieron elevar el nivel de electrificación en todo el país, como parte de un programa nacional de gran impacto social.

En estos momentos la Unión Eléctrica, perteneciente al Ministerio de Energía y Minas, tiene identificadas 21 mil viviendas que aun no cuentan con servicio eléctrico, y de ellas la mitad tienen posibilidades de ser conectadas este año al sistema electroenergético nacional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/86128-avanza-en-cuba-electrificacion-de-asentamientos-poblacionales>



Radio Habana Cuba